



En Chanco Escuela San Ambrosio celebra 117 años de historia

Con una emotiva ceremonia, la comunidad educativa de la Escuela San Ambrosio conmemoró el pasado jueves su aniversario número 117, reafirmando su compromiso con la formación integral y la transmisión de valores a generaciones de estudiantes chanquinos.

El acto contó con la participación del alcalde de la comuna, Marcelo Waddington Guajardo, autoridades locales, docentes, asistentes de la educación, estudiantes y sus familias, quienes dieron realce a una jornada marcada por la historia y el reconocimiento a la labor del establecimiento.

En su saludo, el alcalde Marcelo Waddington destacó la trayectoria de la escuela y la dedicación de quienes la integran. «San Ambrosio no solo es una institución educativa, es una parte fundamental de la historia y el tejido social de Chanco. Aquí se han formado generaciones con valores, con compromiso y con cariño por su comuna. Agradezco y felicito a todos los docentes, asistentes y directivos que cada día siembran futuro en nuestras niñas y niños», señaló.

Por su parte, el director de la Escuela San Ambrosio, Javier del Río Medina, valoró el respaldo de la comunidad y el esfuerzo colectivo que ha permitido mantener vigente la misión educativa por más de un siglo. «Hoy celebramos con orgullo estos 117 años, pero también con la responsabilidad de seguir respondiendo a la confianza que las familias depositan en nosotros. Nuestra escuela sigue firme en su propósito de formar no solo estudiantes capaces, sino también ciudadanos comprometidos con su entorno», comentó.

Durante la ceremonia se realizaron presentaciones artísticas y se entregaron reconocimientos a miembros destacados de la comunidad escolar, en un ambiente de celebración y sentido de pertenencia.

Desde la Municipalidad de Chanco recalcaron la importancia de seguir fortaleciendo la educación pública y apoyar a instituciones históricas como la Escuela San Ambrosio, por su aporte invaluable al desarrollo de la comuna.